

**Bekanntmachung
über den Beitritt
der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik
zur Konvention vom 8. November 1968
über den Straßenverkehr
und zur Konvention vom 8. November 1968
über Verkehrszeichen und -Signale
vom 13. März 1975**

Es wird hierdurch bekanntgemacht, daß am 11. Oktober 1973 die Beitrittsurkunde der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik zu der Konvention über den Straßenverkehr vom 8. November 1968 und zu der Konvention über Verkehrszeichen und -Signale vom 8. November 1968 hinterlegt wurde.

Bei der Übergabe der Beitrittsurkunde wurde von seiten der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik erklärt, daß sie sich an Artikel 52 der Konvention über den Straßenverkehr und an Artikel 44 der Konvention über Verkehrszeichen und -Signale nicht als gebunden betrachtet.

Der Tag, an dem die obengenannten Konventionen für die Deutsche Demokratische Republik in Kraft treten, wird im Gesetzblatt der Deutschen Demokratischen Republik bekanntgemacht.

Die Texte der beiden Konventionen werden im Sonderdruck Nr. 791 des Gesetzblattes veröffentlicht.

Berlin, den 13. März 1975

**Der Leiter
des Büros des Ministerrates**
Dr. R o s t
Staatssekretär

**Bekanntmachung
über das endgültige Inkrafttreten des
Internationalen Zuckerabkommens, 1973
vom 20. März 1975**

Entsprechend der Bekanntmachung vom 25. November 1974 über den Erwerb der Mitgliedschaft der Deutschen Demokratischen Republik im Internationalen Zuckerabkommen, 1973 (GBl. II Nr. 28 S. 515) wird hierdurch bekanntgemacht, daß das Abkommen nach Hinterlegung der erforderlichen Anzahl von Ratifikations-, Annahme- oder Genehmigungsurkunden gemäß seinem Artikel 36 Absatz 1 am 15. Oktober 1974 endgültig in Kraft getreten ist.

Berlin, den 20. März 1975

**Der Leiter
des Büros des Ministerrates**
Dr. R o s t
Staatssekretär